



Nomos

Gesellschaftliche Anerkennung im Kontext von Flucht_Migration



Intersektionale Perspektiven auf Flucht und Anerkennung

Herausgegeben von Prof. Dr. Ulrike Koopmann
und Prof. Dr. Carla Schriever

2023, 220 S., brosch., 54,- €

ISBN 978-3-8487-8565-0

(Migration & Integration, Bd. 12)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8565-0

Im Kontext von Flucht_Migration und Aufnahmeprozessen gewinnt die Frage nach gesellschaftlicher Anerkennung eine besondere Relevanz. Der Sammelband thematisiert unterschiedliche Dimensionen, Bedeutungsebenen und Praxen von (Nicht-)Anerkennung in ihren intersektionalen Verschränkungen. Der Band richtet sich an Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler aus unterschiedlichen Fachgebieten wie z.B. Flucht- und Migrationsforschung, Gender Studies, Soziologie, Bildungs- und Sozialwissenschaften, die ein Interesse an migrationsgesellschaftlichen und anerkenntnistheoretischen Fragestellungen haben. Zudem spricht

der Band Praktikerinnen und Praktiker an, die sich mit strukturellen Anerkennungsmöglichkeiten und -grenzen im Kontext von Flucht und Migration auseinandersetzen.

Mit Beiträgen von

Mira E.Hazzaa | Mareike Heller | Yasemin Karakaşoğlu |
Juliane Karakayali | Ulrike Koopmann | Veronika Kourabas |
Paul Mecheril | Radhika Natarajan | Vanessa Ohm | Carla
Schriever | Noelia P. Streicher | Andreas Tilch | Johanna
Ullmann | Juliane Weber

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Social Recognition in the Context of Flight_Migration



Intersektionale Perspektiven auf Flucht und Anerkennung

Edited by Prof. Dr. Ulrike Koopmann and Prof. Dr. Carla Schriever

2023, 220 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-8487-8565-0

(Migration & Integration, vol. 12)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8565-0

In the context of flight migration and reception processes, the question of social recognition has gained particular relevance. This anthology addresses different dimensions, levels of meaning and practices of (non-)recognition in their intersectional interrelationships. The volume addresses scholars from different disciplines, such as refugee and migration studies, gender studies, sociology, education and social sciences who are interested in questions relating to migration society and recognition theory. In addition, the volume addresses practitioners who deal with the

opportunities offered by and the limits of structural recognition in the context of (forced) migration.

With contributions by

Mira E.Hazzaa | Mareike Heller | Yasemin Karakaşoğlu | Juliane Karakayali | Ulrike Koopmann | Veronika Kourabas | Paul Mecheril | Radhika Natarajan | Vanessa Ohm | Carla Schriever | Noelia P. Streicher | Andreas Tilch | Johanna Ullmann | Juliane Weber

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary